Página: 2





## **DELIBERTADY RESPONSABILIDAD**

## LA CIUDAD INTELIGENTE

El domingo 17 de marzo a las 20:00 horas vendrá una gran oportunidad para que los electores pongan en la mesa de sus hogares los tres proyectos para la Ciudad de México.

Dos de ellos han dejado de lado la principal preocupación ciudadana que es la contaminación, y han preferido "enlonar" cada centímetro de mobiliario público, logrando generar toneladas de basura, en medio de la emergencia climática por el calentamiento del Valle de México. Así que si en estos días, usted estornuda por algo, recuérdeles a estos candidatos que también están contaminando sus pulmones.

Frente a este "dióxido electoral" creado por toneladas de basura que de hecho incrementan los efectos climáticos y contribuyen a la escasez de agua, está la propuesta de Ciudad Inteligente que llevará el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, que es sin duda alguna, el más preparado, con mayor experiencia y conocimiento de la ciudad.

Y es que la disputa es entre dos visiones, la visión ultra local de la vieja política, desde Iztapalapa o Benito Juárez; o la de la nueva política de tener un liderazgo global, como lo propone Salomón que ha sido distinguido como Icono Mundial en esfuerzo de sustentabilidad de Desarrollo Sustentable, Líder Global Joven por el Foro Económico Mundial, y Líder Global en Salud por la Universidad de Harvard.

Y es que para construir una ciudad mejor que ésta, desanclada a la primitiva noción económica de la austeridad "cuatroteísta", Salomón plantea una ciudad moderna, con renovación de infraestructura, empleo formal con nueva estructura productiva, una política laboral y salarial que recupere el poder adquisitivo, una economía menos contaminante y menos depredadora, con sustentabilidad.

Chertorivski, plantea además un Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México que integre una política para los pequeños negocios, inversionistas, consumidores, actores de gobierno, compras gubernamentales y agentes económicos que tejen nuestra realidad. Que analice los programas sociales para evitar el clientelismo que tanto se ha puesto de moda. Donde trabajadoras del hogar

estén incluidas en la fuerza económica y exista un Comité Ciudadano del Sistema Anticorrupción.

En lo social, la propuesta naranja es que la ciudad necesita caminar hacia lo inteligente, para construir un sistema de salud más seguro y más popular con tratamientos completos y gratuitos contra el cáncer para niñas y niños, como ya se hace donde gobierna el fosfo; que atienda prioritariamente a los recién nacidos durante los primeros mil días de vida, y que garantice vacunación completa para niñas y niños, con medicinas suficientes.

El otro problema social en la agenda de Salomón Chertorivski es regresar el agua a los hogares de los capitalinos implementando un programa de cero fugas, reutilizando el agua, limpiando ríos y lagos, reforestando, y generando una nueva cultura del cuidado del agua.

La Ciudad de México es desde hace mucho tiempo mayor de edad. Lo suficiente para saber que el Jefe de Gobierno requiere las mejores cartas de presentación para enfrentar los retos de México frente al mundo, como por ejemplo El Mundial de Futbol, la Crisis Climática, la respuesta ante la Inteligencia Artificial y, sobre todo, los retos frente a pandemias futuras. Para eso necesitamos al mejor, al más preparado y con más experiencia. Y ése tiene nombre, Salomón o Chertorivski, como le quieras llamar.

@rafasolanoperez

## **SALOMÓN**

plantea una ciudad moderna, con renovación de infraestructura, empleo formal con nueva estructura productiva, una política laboral y salarial que recupere el poder adquisitivo, una economía menos contaminante y menos depredadora, con sustentabilidad

